

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711150 - GIBRAN AKHMAD MAULANA ARUMBINANG

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	belum menanyakan kekhawatiran responden.
PEMASANGAN EKG	pasien diingatkan untuk melepas aksesoris berbahan logam. Untuk persiapan pasiennya, kulit pasien dibersihkan juga dengan alkohol. Letak lead V6 sejajar/setinggi V5
PEMASANGAN KATETER	ic belum menjelaskan cara pemasangan menggunakan apa dan resikonya seperti apa saja selain rasa tidak nyaman// mempersiapkan alat baik// on-sudah pakai HS pegang penis yang belum didesinfeksi// saat desinfeksi kasa sebaiknya di lipat dan dijepit dengan pinset supaya isa mendesinfeksi dengan baik area sekitar penis dan penis// on-tidak menyiapkan gel dan tidak membuka tutup di awal// saat memasukkan gel tidak memberitahukan kepada pasien dan penis tidak ditegakkan// tidak menghubungkan kateter dan urin bag terlebih dahulu// tidak menyiapkan pengunci dari awal// penutupan ujung glan penis tidak rapih// volume pengunci melebihi batas maksimal yang di kateter//
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	melakukan palpasi dan perkusi sebelum inspeksi. px abdomen, jangan melakukan palpasi dan perkusi sebelum inspeksi. auskultasi hanya 1x 1 tempat untuk memeriksa peristaltik. cara palpasi hepar salah, tidak perlu meminta pasien untuk tarik nafas. cara palpasi ginjal kurang tepat, tidak membentuk gerakan caudo cranial, bias saat menarik nafas. palpasi tidak tepat, pake 2 tangan utk 2 lokasi yg berbeda, bias. posisi kedua tangan sama saat superficial dan deep palpation. perkusi batas hepar dextra sinistra dan lien tidak dilakukan.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	penyebutan nama2 limfonodi agak belum
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	bila ingin melihat pucat, sebaiknya lihat konjunctivanya. fokal fremitus sebaiknya dipelajari kembali daerah mana yang seharusnya dipegang. batas pengembangan paru pada thorax posterior sebiknya juga diperiksa. Kurang dapat menginterpretasikan batas jantung, pelajari kembali linea pada thorax. pelajari kembali letak katup, sesuai SIC dan lineanya pada orang normal.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	belum cuci tangan setelah periksa, belum lengkap dalam melaporkan nadi (apa saja aspek yg dilaporkan), pelaporan nafas bel kurang tepat